

DEPORTES | Ciclismo

Espinar y Soldado concluyen la Andalucía Bike Race en la duodécima posición

Excelente papel del equipo prieguense Albayatemanía en la primera edición de esta prueba de MTB por etapas

Antonio J. Sobrados Pareja

Sábado 5 de marzo de 2011 - 16:29



José Mª Espinar e Iván Soldado, integrantes del equipo prieguense Albayatemanía, han concluido su participación en la I edición de la Andalucía Bike Race en una más que meritoria duodécima posición, después de la disputa de las seis etapas con las que ha contado esta espectacular prueba ciclista, que ha recorrido bellos parajes de las provincias de Córdoba y Jaén.

Los prieguenses se han codeado con grandes especialistas nacionales e internacionales, demostrando, pese a no ser profesionales, su calidad y progresión en el deporte del mountain

Superando con creces su objetivo de concluir la prueba en las mejores condiciones, Espinar y Soldado han sido capaces de colocarse entre los doce mejores equipos de la prueba, invirtiendo un tiempo total de 21h45:03, algo más de tres horas que el equipo que a la postre ha logrado el título, el Ceska Sporitelna Specialized, formado por los checos Kristian Hynek y Pavel Boudny.

En la última etapa, celebrada este viernes, el Albayatemanía cruzó la línea de meta clasificado en la duodécima plaza, después de recorrer los 82 kilómetros de los que constó la misma, con un tiempo de 4h01:54.9, a veinte minutos de los ganadores, Manuel Beltrán y José Luis Carrasco, del Sport-Bike.

PULSA PARA VER EL RESÚMEN DE LA CUARTA ETAPA, CON SALIDA EN PRIEGO DE CÓRDOBA